

Cantar y pensar la trova desde Santiago de Cuba



La Habana, 15 dic (RHC) El evento Cantar y pensar la trova tendrá lugar en Santiago de Cuba este sábado 17 de diciembre, con el objetivo de exponer el acervo cultural vinculado a este género musical.

Yaumara López, miembro del Comité Organizador, refirió a la Agencia Cubana de Noticias que la actividad reverenciará la declaración de la trova como patrimonio cultural de la nación cubana y a grandes compositores como René Urquijo, José Nicolás y Pablo Milanés.

Aseguró la presencia de exponentes de las artes escénicas y la literatura, realizadores audiovisuales e investigadores de la temática, en aras de profundizar su estudio y evolución.

Explicó que en la Casa de la Trova, sede del encuentro, varios intérpretes mostrarán su talento para ratificar la continuidad del género en su cuna, el territorio suroriental.

López resaltó el propósito de firmar cartas de intención entre la Empresa Comercializadora de la Música y los Espectáculos Miguel Matamoros y el Centro de Interpretación de la Cultura del Café, a fin de apostar por actividades que resulten más atractivas para el público santiaguero.

Auspiciarán el evento la Casa Dranguet, Oficina del Conservador de la Ciudad, Unión de Escritores y Artistas de Cuba, Museo de la Música Pablo Hernández y la Empresa de Grabaciones y Ediciones Musicales, entre otras. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/308198-cantar-y-pensar-la-trova-desde-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba